

この町に住んで思うこと

「移住者にもやさしい町」

生まれは東北岩手です。上京後結婚し、夫の転勤で下諏訪に移住して早三十年弱経ちました。最初は時限的なものと賃貸アパートに住んでいましたが、近所の方々から子供共々本当に仲良くして頂きましたので、近隣に良い物件が出た際には、「これもご縁」と、迷わず購入して現在に至ります。

夫が転勤で神奈川に戻ることになった際には、子どもたちは「下諏訪の方が良い」と下諏訪に残り、夫だけが単身赴任をしました(笑)。そんな子どもたちも都会に出てしまい、現在は二人ですが、最近千葉にいる息子がUターンを考え始めているようですので、戻ってきてくれたらと楽しみにしています。

町議会は、見知った方が何人も議員になられたので、とても身近に感じられるようになりました。お話しや懇談会を開いて、町民との対話に努める姿勢は良いですが、その次のアクションがない(弱い)ように感じますので、「聞いて」「対応する」議会であつたら素晴らしいと思います。

(インタビュアー 豊島)



三区在住 島田 博子

～議長のつぶやき～



議員は、委員会別に見識や見聞を広げるための視察研修を行っています。八丈島から視察に来町された東京都八丈町議会があります。防災活動に関心を寄せていただきました。当町議員3名、防災ネットワークしもすわ4名、町職員3名にて、運営内容を説明いたしました。ユーモアのある防災漫才を含め、細部にわたりお話ししました。行きたい町、視察、研修に訪れたい町をめざし頑張って参ります。

議長 樽川信仁

編集後記

この委員での議会だより編集もあと1回。この2年弱、試行錯誤しながらより多くの町民の方々の目にとまり、読みやすくなるように、デザイン面で工夫してきました。議会前の準備、印刷会社の方との事前すり合わせ、議会中も議会が終わってからもずっとデザイン編集の作業をしています。少しでも町民の皆様にとって議会が身近になりますように。(かんな)

広報特別委員会

委員長 林 元夫 副委員長 竹元完奈
委員 高橋幸二 委員 大橋和子
委員 豊島健之 委員 野沢弘子

SNSはじめました

住民により身近な開かれた議会を目指し、SNSはじめました。議会の日々の活動や最新情報はSNSをご覧ください。



Facebook

Instagram



次回の定例会開催予定 2月25日～(予定)

ぜひ傍聴にお越しください。
詳細は議会HPをご覧ください。

